

大庄中学校だより **3**月 令和3年3月1日

新しいステージに向けて、特別な3月

立春から早くも1ヶ月ほど過ぎました。3月3日は「ひなまつり」。寒のもどりといって、真冬のような寒さも3月はありますが、校長室の胡蝶蘭（こちょうらん）は、いつの間にか花を咲かせ、正門の周りの桜の木も、今までは下へ下へと根を伸ばしていましたが、木々の枝には、大きく芽がふくらんできました。あと1ヶ月もしないうちに、桜も花をつけることでしょう。緊急事態宣言も解除となり、もちろん油断大敵ですが、春の足音が大きく聞こえるようになりました。

さて、残り少ない3学期、3年生にとっては、4日から「学年末テスト」というより3年間の総まとめ「卒業試験」ですね。公立一般入試が12日にあります。このテストが、入試のリハーサルと思ってください。この3月を迎えるまで、本当に3年生一人ひとりよく頑張ってくれたと思います。卒業式まで学校に登校できる日は、あと12日。新しいステージに向けて「有終の美」を飾ってほしいと思います。また、1、2年生には、「自覚と責任」を持った行動を期待します。2年生は4月になれば大庄中の顔です。1年生は、すぐ先輩と呼ばれる立場になります。3日からの「学年末テスト」は、上の学年に上がるための「進級テスト」と思っててください。それぞれ、進級する学年というステージに向けて、「自覚と責任」ある行動をとりましょう。

3月17日の卒業式、別れは寂しいですが、きっと3年生がすばらしい歴史を刻んでくれることでしょう。そして、1、2年生は参加できませんが、3年生の後を引き継ぐものとして、心の中で3年生を祝福していきましょう。

「希望」という足跡を残してくれた、卒業をむかえる3年生へ

3年生のみなさん、早いものでもう卒業の季節を迎えることになりました。221名のみなさん、ご卒業おめでとう！コロナでスタートが6月。クラブに行事に学級活動に、そして勉強に、思い通りにいかなかった一年。今まで誰も経験したことのないまっただ中に、中学校生活最後を過ごしたみなさん。スポーツが好きな人、優しい人、ワイワイ元気すぎる人、おとなしくコツコツの人・・・それぞれ221名一人ひとりの違った個性が豊かだったみなさん。コロナの歯がゆさもあり、ともすればバラバラになりそうな、そんな一人ひとりの違いが、それぞれ輝いて一つになった体育大会の演技、合唱コンクールなどは、さすが最高学年！すばらしいものがありました。当日もそうですが、実は当日に向けて、友達同士で励まし合っている姿が何よりよかったです。

みんな違っているけれど、一人ひとりが同じ大庄中の仲間を大切にしながら、励まし合っていたみなさん。進路も2月までに合格が決まった人は、熱烈に3月受験がんばる人を応援してくれていると思います。そして、卒業式の練習をバッチリとリードしてあげてください。これから3月12日の第1志望にチャレンジする人は、後悔のないよう「私はできる」と自分を信じて、めいっばい努力をしてください。健闘を祈っています！

想定外のこの困難な中でも、制限下の中でもやれるんだと、大きな「希望」という足跡を残してくれた3年生。本当にありがとう！みなさん一人ひとりのよき力もありましたが、保護者の方や先生方の励まし、そして、仲間の励ましがあってここまでできました。それを忘れることなく4月からは、ぜひ誰かを励ますことのできる人になってください。さあ、「3月17日」すばらしい卒業式を、前庭でおこなう最後の学年合唱をやりきりましょう！

<3学年そろっての朝礼>左

中 在校生のこぼ

右 卒業生のこぼ



「在校生の言葉」と「卒業生の言葉」が一つになって ～3月1日 全学年そろっての最後の朝礼～

3学年が一同に集う最後の朝礼。卒業式は、全校生徒参加できませんので、事実上の「お別れの会」。生徒会執行部の司会で、在校生代表から3年生に向けて、卒業生から代表が、在校生に向けて「ワン・チーム」「STEP BY STEP」とスローガンの話をしてくれました。それぞれの言葉をかみしめて、バトンを受け継いでほしいと思います。

< 10年目の「3,11」 > — 2011年3月11日 東日本大震災 —

お亡くなりになった方々のご冥福をお祈りいたします。10年前の3月11日、校長先生は大庄中勤務。その日は午前中感動的な卒業式があり、午後、学校が崩れると思うほどの地震。震源は近い所と思っていたら、TVつけると東北で。そして、すごい津波がきて多くの人々が流されたという報道が。TVには卒業式の飾りがついたまま、床が水浸しの中学校体育館が映る。そう、大庄中と同じく卒業式があったんだ、卒業生はどうしているんだろうかと思った。週明け、当時の大庄中生徒会執行部が、私たちに何かできませんか・・・と来てすぐに募金活動、地域のおじさんも協力してくれ赤十字社に送ったことを覚えています。尼崎でも起こるかもしれない地震に津波。命の大切さを実感した10年前です。

クラブ結果

美術部	尼崎ライオンズクラブ ライオンズ教育奨励賞
吹奏楽部	尼崎市ソロコンテスト ・最優秀賞 2年 船田 悠人（関西大会代表へ） ・優秀賞 2年 関 彩華 ・優良賞 2年 佐渡 千春 1年 秋田 莉杏 管打楽器ソロコンテスト 関西大会 ・銀賞 2年 船田 悠人

～ちょっといい話～ 地域の方から TEL 2学期の終業式で、地域の方からのちょっといい話1年女子、2年女子、3年男子の3本を話しましたが、この3学期にもありました。高齢の女性の方が、病院に行こうとしたが、歩けなくなり困っていた時、大庄中の生徒が、知り合いの方の家まで連れて行ってくれたとのこと。「女性の方に合わせてゆっくり歩いてくれ、到着してから救急車よんでくれ大変感謝です！」と学校に電話がありました。2年生女子3人組のちょっといい話でした。

3月の主な予定

3日(水)～5日(金)	学年末テスト 1,2年生は3日間 3年生は4日(木)5日(金)
3日(水)	2年生修学旅行保護者説明会 14:00～
8日(月)	新入生中学校訪問 (5,6校時) 1,2年生3時間目まで
11日(木)	専門委員会
12日(金)	公立高校一般入試
17日(水)	第15回卒業証書授与式
19日(金)	公立一般入試 発表 2年球技大会 この日から短縮授業(50分×3時間)
23日(火)	1年球技大会
25日(木)	令和2年度 修了式
26日(金)～4月6日(火)	春季休業日
4月7日(水)	令和3年度 1学期始業式
4月9日(金)	第16回入学式

<保護者の皆様へ>

3年生の保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。今年度の最終号にあたり、1、2、3年生全ての保護者の方へ一言お礼を申し上げます。今年度はコロナ禍でいつもの教育活動ができず、子ども達の活躍を目にする機会が大変少なく、申し訳ありませんでした。ただこの1年間大庄中の子ども達が無事に過ごせたのも、感染対策も含め、保護者・ご家庭や地域の皆様のおかげと心より感謝いたします。ありがとうございました。